



“ El hallazgo de Jesús entre los doctores en el Templo”...

DEL EVANGELIO SEGÚN - S. LUCAS -:

«El niño Jesús se quedó en Jerusalén, sin que sus padres lo supieran [...] Luego de tres días lo encontraron en el templo, sentado en medio de los doctores de la ley, escuchándolos y haciéndoles preguntas» (Lc 2,43.46)¹

MEDITACIÓN SOBRE EL MISTERIO:

Señor, has que te busquemos y rebusquemos en la espléndida región de la Iglesia Católica, donde brilla y resplandece como en un espejo (cf. CCC 97) la gloria de Dios y la luz inmortal de la resurrección de los muertos (cf. Ez 37,13), ¡que da sentido y un pleno significado a nuestra breve vida! (cf. Sal 89,10.12). (cf. SP, p. 54)

DE LAS ENSEÑANZAS DE LA IGLESIA CATÓLICA:

- A propósito del por qué buscar a Cristo en la Iglesia Católica, así explican las Fuentes Franciscanas:
«Pensaba que, entre todas las cosas y sobre todas ellas, se había de guardar, venerar e imitar la fe de la santa Iglesia romana, en la cual solamente se encuentra la salvación (plena - [cf. UR, 3])»

(TOMÁS DE CELANO, *Vida Primera de San Francisco de Asís*, en: F.F. 432 = cap. XXII, n.62)

¹ La Biblia de Nuestro Pueblo, 2008

LIBRE MEDITACIÓN

(para dar una contribución personal a los otros que escuchan):

-
-

Luego a continuación ...

1 Padre Nuestro ...

5 Ave María ...

1 Gloria al Padre ... (Cantados)

- Alabado siempre sea ...

- Oh Jesús mío, perdónanos ...

- María, Reina de la Paz ...

- Después, un Posible canto flash relativo al Misterio / o bien cantando se dice : “ Aveeeee, Aveeeee, Ave Maria”

Luego se va al próximo Misterio, que dentro de lo posible tiene que durar (como éste) no más de 5-7 minutos...